
2018年度 第 9回 教育研究評議会 議事要旨 

 
１．日時 2018 年 12 月 12 日（水）14：30～17：30 
 

２．場所 本部棟 2 階 小会議室 

 

３．出席者 

   指理事長、山口副学長、田中事務局長、田中（悟）学務担当理事 

竹越学術担当・国際交流、地域貢献担当理事、岡本学術情報センター長 

植田キャリアサポートセンター長、野村（和）教職支援センター長 

難波江国際交流センター長、杉山地域連携推進センター長  

 （学科・グループ代表、専門委員会の長）光永評議員、北見評議員、下地評議員、サンス評議員、

中田評議員、山口(智)評議員、横田評議員、千葉評議員、中沢評議員  

 

議題 

（１）情報基盤システムの更新について 
（２）「ポーランド語１・２」の廃止と「東欧諸語３・４」の新設について 
（３）「フランスの思想と社会 2」の開講間隔変更について 
（４）2021年度一般選抜(前期日程・後期日程)案について 
（５）2021年度学校推薦型選抜・特別選抜案について 
（６）インド工科大学グワハーティー校との学術交流協定について 
（７）2018年度セゴビア春季短期派遣留学生の決定について 
（８）2018年度モスクワ春季短期派遣留学生の決定について 
（９）第 3期中期目標及び定款変更の議決について 
（１０）第 3期中期計画（案）について 
（１１）2018年度自己点検評価、2019年度計画作成について 
（１２）2020年度版大学案内 学科・コース頁における教員および学生執筆者の推薦依頼 

について 

（１３）2018年度教育研究用ソフトウエア申請の承認結果について 
（１４）委員会・部会報告 

 

議事要旨 

（１）情報基盤システムの更新について 

    田中情報化推進委員会委員長より、情報基盤システムの更新について説明があり、

挙手多数により承認された。 

（２）「ポーランド語１・２」の廃止と「東欧諸語３・４」の新設について 

    中沢カリキュラム部会長より、「ポーランド語１・２」の廃止と「東欧諸語３・４」

の新設について説明があり、挙手多数により承認された。 

（３）「フランスの思想と社会 2」の開講間隔変更について 



    中沢カリキュラム会長より、「フランスの思想と社会 2」の開講間隔変更について

説明があり、挙手多数により承認された。 

（４）2021年度一般選抜(前期日程・後期日程)案について 

    光永入試研究部会長より、2021 年度一般選抜(前期日程・後期日程)案について説

明があった。1 月 9 日の教授会において学長より教員に対し概要の説明を行い、1 月

16日の教育研究評議会で審議を行なうこととした。 

（５）2021年度学校推薦型選抜・特別選抜案について 

    光永入試研究部会長より、2021 年度学校推薦型選抜・特別選抜案について説明が

あった。1月 16日の教育研究評議会で再度審議を行なうこととした。 

（６）インド工科大学グワハーティー校との学術交流協定について 

    北見学術研究推進部会長より、インド工科大学グワハーティー校との学術交流協定

について説明があり、挙手多数により承認された。 

（７）2018年度セゴビア春季短期派遣留学生の決定について 

    難波江国際交流部会長より、2018 年度セゴビア春季短期派遣留学生の決定につい

て説明があり、挙手多数により承認された。 

（８）2018年度モスクワ春季短期派遣留学生の決定について 

    難波江国際交流部会長より、2018年度モスクワ春季短期派遣留学生の決定につい 

て説明があり、挙手多数により承認された。 

（９）第 3期中期目標及び定款変更の議決について 

    指理事長より、第 3 期中期目標及び定款変更が 12 月 5 日の神戸市会本会議におい

て可決されたとの報告があった。 

（１０）第 3期中期計画（案）について 

    指理事長より、第 3期中期計画（案）について説明があり、12月 28日までに意見

があれば申し出るよう学科・グループ代表宛依頼があった。 

（１１）2018年度自己点検評価、2019年度計画作成について 

 指理事長より、2018年度自己点検評価・2019年度計画について、1月 25日までに 

作成するよう各委員会・部会長あて依頼があった。 

（１２）2020年度版大学案内 学科・コース頁における教員および学生執筆者の推薦依頼 

について 

    指理事長より、2020 年度版大学案内の学科、コースの紹介ページを執筆される教

員及び学生の推薦について、各学科・グループ代表宛依頼があった。 

（１３）2018年度教育研究用ソフトウエア申請の承認結果について 

    田中悟情報化推進委員会委員長より、2018 年度教育研究用ソフトウエア申請の承

認結果について報告があった。 

（１４）委員会・部会報告 

    学生支援部会、カリキュラム部会、教職部会、入試研究部会、大学院運営部会、語

学教育改革 WGの各部会長より、審議内容等について報告があった。 


